

■ MÉDAILLE D'OR

LQJ 2.S.17

# Émotions et variétés pour la 50<sup>e</sup> édition

► La 50<sup>e</sup> Médaille d'or s'est déroulée samedi soir à Saignelégier.

► Le public a répondu présent, que ce soit durant les qualifications de l'après-midi ainsi que pour la finale, qui réunissait la Tavannoise Phaëe de Pool, un Belge et quatre Français.

► Le jury, présidé par Boule a récompensé le trio français Victoria Lud.

La finale de la 50<sup>e</sup> Médaille d'or de la chanson a été ouverte avec quelques notes de nostalgie. Denis Petermann, pre-



Victoria Lud a remporté la 50<sup>e</sup> Médaille d'or samedi soir à Saignelégier.



Le Belge Clément a reçu la médaille d'argent.

PHOTOS STÉPHANE GERBER